
	

GRUPPO	DI	CONTROLLO	DI	RONCOPASCOLO	
“ANTICA	CORTE	DELLE	GRAZIE”	

	
RIUNIONE	DEL:				16	OTTOBRE	2015	
	
PRESENTI:	 	 Aimi	 –	 Caredda	 -	 Coruzzi	 A.	 –	 Cugini	 –	 Mascitti	 G.	 –	
Piccinini	–	Spagnuolo	-	Terzi	–	Vighi	
	
Si	 procede	 alla	 raccolta	 dei	 Moduli	 di	 richiesta	 di	 Adesione	 +	 Indagine	 sulla	
Sicurezza	in	zona.		Si	dà	incarico	ai	delegati	dei	vari	Condomini	di	accelerare,	nei	
limiti	del	possibile,	 	 la	raccolta	di	quelli	mancanti	e	ad	ognuno	viene	fornito	un	
elenco	con	l’obiettivo	di	raccoglierne	il	più	possibile	entro	il	30	ottobre.		
	
Mascitti	 relaziona	 sull’incontro	 avuto	 lunedì	 12	 ottobre,	 insieme	 ad	 Aimi	 e	
Coruzzi,	con	il	M.llo	Ciulla	della	Stazione	C.C.	di	San	Pancrazio.	Il	Maresciallo	ha	
apprezzato	l’iniziativa	assicurando	che	passerà	la	documentazione	consegnatagli	
al	Comando	C.C.	di	Parma,	alla	Questura	ed	al	Prefetto.		
Inoltre	ha	fornito	diversi	suggerimenti,	come	quello	di	incontrare	quanto	prima	
l’Assessore	 alla	 sicurezza	 del	 Comune	 di	 Parma	 per	 presentarsi	 e	 sollecitare	
l’installazione	 di	 telecamere	 sulle	 vie	 pubbliche	 	 principali	 	 (Cremonese	 –	
Vallazza	–	Chiesa	di	Roncopascolo…).	 	Come	ha	confermato	il	M.llo	queste	sono	
le	strade	più	battute	dalle	“bande”	che	si	calano	dal	basso	Milanese	per	venire	a	
compiere	furti	e	rapine	a	Parma.	Naturalmente	le	prime	zone	incontrate	sono	le	
nostre	(Roncopascolo,	Eia,	Fognano).		
Il	 Maresciallo	 Ciulla	 ha	 consigliato	 di	 installare	 telecamere	 anche	 all’interno	
della	nostra	Corte,	che	è	un’area	privata,	e	ci	ha	informato	che,	proprio	in	questi	
giorni,	è	stato	deciso	di	intensificare	i	pattugliamenti	notturni	nella	nostra	zona.	
Il	 Maresciallo	 ha	 pregato	 di	 sollecitare	 chiunque	 si	 trovasse	 in	 situazioni	
anomale,	 come	 l’avvistamento	 di	 auto	 o	 “personaggi”	 sospetti	 in	 zona,	 di	 non	
esitare	a	chiamare	il	112/113	per	le	informazioni	del	caso.	Inoltre	raccomanda	
che	 chiunque	 dovesse	 subire	 reati	 o	 tentativi	 di	 reato	denunci	 sempre	 i	 fatti	
alle	autorità	di	sicurezza.		
Altri	 suggerimenti	 verranno	 inseriti	 sul	 “Manuale	 per	 la	 sicurezza”	 che	 verrà	
redatto	e	 	distribuito	ai	residenti	dopo	 l’incontro	con	 l’Assessore	alla	sicurezza	
del	Comune	di	Parma.	



	
Per	 aumentare	 il	 livello	 di	 sicurezza	 nel	 comparto	 si	 decide	 di	 richiedere	 uno	
studio	di	fattibilità	per:	

§ Installazione	di	 luci	 “al	 led”	 al	posto	delle	 attuali	 assolutamente	 scarse	a	
livello	 di	 illuminazione	 e	 di	 numero	 di	 pali.	 Lo	 studio	 Aimi	 è	 stato	
incaricato	 di	 richiedere	 preventivi	 alle	 aziende	 erogatrici	 di	 energia	
elettrica	per	 ridurre	 i	 costi	dei	 consumi.	 Si	 sottolinea	 l’importanza	 	delle	
rilevanti	 agevolazioni	 fiscali,	 previste	 dalla	 Comunità	 Europea,	 per	
iniziative	di	risparmio	energetico	di	cui	si	può	usufruire.	Ad	esempio	
anche	il	Comune	di	Parma,	come	tanti	in	Italia,	ha	stanziato	diversi	milioni	
di	euro	per	sostituire,	in	tutta	la	città,		le	attuali	lampade,	poco	performanti	
e	più	costose	come	consumi,	con	quelle	al	led	

§ Posizionamento	 di	 telecamere	 di	 controllo	 all’interno	 del	 comparto	 con	
relativa	registrazione	N.B.	alla	registrazione	potranno	accedere	solo	le	
forze	dell’ordine	unicamente	a	 seguito	di	 fatti	 criminosi	o	vandalici	
accaduti	nel	comparto	

§ Installare	cartelli	con	la	scritta	“Zona	Controllo	del	Vicinato”	agli	ingressi	
ed	 all’interno	 del	 comparto,	 aumentando	 quelli	 con	 la	 scritta	 “Area	
privata”.	

	
Spagnuolo	 informa	che	ha	ricevuto	richieste	di	 informazioni	sul	nostro	Gruppo	
da	parte	di	residenti	della	vicina	“Corte	Sofia”.		
Spagnuolo	sta	preparando	un	sito	per	il	nostro	gruppo	cui	gli	aderenti	potranno	
collegarsi	per	informazioni	ed	aggiornamenti.	
Mascitti	 prenderà	 contatti	 con	 il	 Comune	 per	 un	 incontro	 con	 l’Assessore	 alla	
sicurezza,	 subito	 dopo	 l’ultimazione	 della	 raccolta	 dei	 moduli	 di	 adesione.	Al	
fine	di	preparare	un	dossier	significativo	per	 l’incontro	suddetto	è	molto	
importante		raccogliere	i	moduli	di	indagine	sulla	sicurezza	in	loco.	
I	 delegati	 dei	 Condomini	 sono	 pregati	 di	 far	 pervenire	 i	 moduli	 raccolti	
direttamente	 a	 Mascitti	 che	 provvederà	 ad	 inoltrarli,	 in	 via	 informatica	 a	
Spagnuolo	per	l’aggiornamento	della	“Mailing		list”	e	del	gruppo	“WhatsApp”.	
	

Gianni	Mascitti	
	


